



APJI Diminta Manfaatkan Dana Bergulir

YOGYA, TRIBUN - Anggota Asosiasi Perusahaan Jasa-boga Indonesia (APJI) Kota Yogya disarankan agar memanfaatkan dana segar yang disediakan pusat melalui Lembaga Pengelola Dana Bergulir untuk pengembangan bisnis.

"Kementerian menyediakan dana tak terbatas, tergantung aktivitas koperasinya," ujar Kepala Disperindagkoptan Kota Yogya, Heru Priya Warjaka usai menghadiri peringatan hari jadi ke-8 APJI Kota Yogya di kediaman Wali Kota Yogya, Rabu (15/6).

Menurut Heru, skema dana ini memang ditujukan untuk pengusaha UMKM dengan *rate* di bawah perbankan. Dana ini hanya disalurkan lewat koperasi dan selanjutnya didistribusikan kepada anggota. "Tidak ada jaminan," tegasnya.

Menurutnya, pengusaha



TRIBUN JOGJA/BRAMASTO ADHY

SEWINDU - Perayaan delapan tahun Asosiasi Perusahaan Jasaboga Indonesia (APJI) Kota Yogya, Rabu (15/6).

yang bergabung dalam APJI ini merupakan pengusaha kelas menengah "Pengusaha jasaboga sangat potensial. Asosiasi juga berperan dalam mawadahi potensi yang dimiliki anggotanya," ujarnya.

Ia menegaskan, kontribusi jasaboga terhadap perkem-

bang'an industri di Kota Yogya cukup besar. Ia mencontohkan, pelayanan jasa catering pada sebuah resepsi pernikahan bisa meraup omzet hingga miliaran. "Itu baru satu *event*, padahal setiap bulan *event* kan bervariasi," jelasnya.

Sementara Ketua APJI Kota Yogya, Sri Witartini mengimbau agar pengusaha jasaboga yang belum bergabung segera mendaftarkan menjadi anggota APJI. Selama ini, masih banyak pengusaha yang beranggapan bahwa hanya pengusaha-pengusaha besar saja yang bisa menjadi anggota APJI. "Di sini kami tidak membedakan mana pengusaha besar atau kecil," tegasnya.

Selama sewindu berkiprah di bidang jasaboga, saat ini anggota APJI Yogya baru berjumlah 40 pengusaha.

Pembina APJI, Dyah Suminar berharap asosiasi ini menjadi wadah strategis bagi pengusaha. "Saya berharap APJI ini mempunyai keahlian khusus di bidang pangan, sehingga bisa mengakomodasi pengusaha jasaboga di Yogya," ujarnya. (gya)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005